JAIME GUZMAN:

"La UDI Se Constituirá Legalmente Como Partido"

En reunión de 2.500 dirigentes poblacionales, ese movimiento político inició nueva etapa organizativa y abordó cómo enfrentar delincuencia en las poblaciones.

Con un acto en el cine Libertad, ubicado en el barrio Vivaceta de esta capital, y al cual asistieron más de 2.500 dirigentes y simpatizantes de la Unión Democrática Independiente Independiente (UDI), el Departamento di inicio a de ese movimiento dio inicio a el Departamento Poblacional 'una nueva etapa organizativa, cuyo obje-tivo es acelerar los trabajos destinados a estructurar a la UDI como partido".

Al acto concurrieron los máximos dirigentes de la UDI, encabezados por su secretario general, Jaime Guzmán. En el lugar fueron recibidos por la di-rectiva del Departamento Poblacional, que integran Alfredo Galdames, René

López y Fresia Navarrete.

La reunión se inició a las 16.30 ho-La reunión se inicio a las 10.50 no-ras con la actuación de grupos artísti-cos. El público, que desbordó el recin-to, estaba compuesto por delegados de los diversos comités poblaciones que esa entidad mantiene organizados en la

Región Metropolitana

En la oportunidad fue entregado el premio "Simón Yévenes" al mejor di-rigente del año. La distinción recayó en Rubén Carvacho, del Campamento Silva Henríquez, quien agradeció la distinción, señalando que "este premio, que lleva el nombre de nuestro mártir y amigo Simón Yévenes, me compromete profundamente a seguir el ejem-plo de su entrega generosa y valiente a la causa de los chilenos libres".

Por su parte, el presidente del De-partamento Poblacional de la UDI, Alfredo Galdames, explicó en su inter-vención que "el nuevo estilo de hacer política que caracteriza a la UDI con-trasta con el de aquellos políticos tradicionales que sólo aparecían por las poblaciones unos días antes de las elecciones y después de ellas brillaban por

su ausencia".

"Por eso dijo la base que puede mostrar hoy la UDI es auténtica y numerosa. Porque nuestro movimiento ha nacido para interpretar de manera se-

ria, honesta y constructiva las aspira-ciones de nuestro pueblo". En este sentido -agregó- nuestra preocupación fundamental es erradicar la extrema pobreza, objetivo que cre-emos se puede lograr generando mayor y redistribuyendo el ingreso riqueza hacia los más pobres a través de programas sociales inspirados en el prin-cipio de subsidiariedad, elemento in-dispensable para el funcionamiento de una sociedad integralmente libre. Ese es el modelo de sociedad que queremos para Chile, porque es la sociedad libre y no los experimentos socialistas o co-munitarios la que ha probado ser el medio eficaz para garantizarle alhom-bre una vida plena y acorde con su na-turaleza de hombre libre".

Más adelante el presidente del De-Mas adelante el presidente del De-partamento Poblacional se refirió a la delincuencia que amenaza la tranqui-lida de las poblaciones. "Los niveles de delincuencia a que se ha llegado en las poblaciones deben ser solucionados dotando a Carabineros e Investigaciones de mayores recursos de todo orden paque estos organismos hagan respe-

tar la ley'

"No creemos que formando briga-das paramilitares de pobladores, cuyo control es, por decir lo menos, incierto, se pueda controlar eficazmente la de-lincuencia. Muy por el contrario, tal actitud se puede prestar para que en las poblaciones prevalezca a fin de cuentas una verdadera ley de la selva", añadió.

El coordinador del Departamente Poblacional y miembro de la Comisión Política de la UDI, Cristián Leay, refi-riéndose al estilo de acción política de ese movimiento, dijo que "si hemos ese movimiento, dijo que "si hemos propiciado la necesidad de provocar una profunda transformación en los hábitos políticos y una efectiva renovación de los cuatro dirigentes, es porque nos asiste la convicción que en el mundo del año 2000 la acción política deberá saber responder a las exigencias ineludibles de un mundo cada vez más tecnificado, en donde la coherencia de las ideas, su pragmatismo y su eficacia para resolver los problemas propios de nuestra época debieran ser mucho más determinantes que los caudillismos, que la retórica sin contenido. que las argucias político-electorales o que el recurso siempre latente y falso de la demagogia".

Cerró el acto Jaime Guzmán, quien llamó a los presentes a "enfrentar con la misma abnegación demostrada hasta ahora esta nueva etapa organizativa cuobjetivo final es estructurar UDI como un partido fuerte y moder-no, cumpliendo las exigencias legales que para ello se establezcan y multipli-cando nuestros cuadros militantes en cada población de Chile".